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上海力盛赛车文化股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                  编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

不特定投资者 

时间 2021年 5 月 10 日 15:00-16:30 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

上海力盛赛车文化股份有限公司董事长兼总经理 夏青 

公司董事兼副总经理、董事会秘书 张国江 

公司独立董事 顾晓江 

公司财务负责人 陈平 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问答环节 

 

 

问：公司一季度情况如何？比赛项目今年可能恢复到什么水平？ 

答：具体情况请查阅公司已披露的一季报。比赛项目从目前情况看

基本都可以恢复，但刚刚结束的 5 月 7~9日在上汽国际赛车场举办

的中国汽车（场地）职业联赛首站比赛，根据政府相关部门的防疫

要求，还是在零观众的状态下进行的。谢谢！ 

 

问：公司举办的大湾区杯的初创赛季具体有哪些车队参加？赛事情

况如何？ 

答：今年的大湾区杯将从 6月 11~13日在株洲国际赛车场举办的中



国汽车（场地）职业联赛第 2站的比赛开始，具体相关情况可以参

见届时的媒体宣传报道。谢谢！ 

 

问：公司防疫物资出口业务目前情况如何？是否会一直保留这一块

的业务？ 

答：公司防疫用品贸易销售业务在国外疫情期间将会持续开展，未

来国外疫情结束后是否继续该业务将视未来情况审慎评估后决定。

谢谢！ 

 

问：目前公司在全国的卡丁车馆有多少家？采用何种运营方式？ 

答：目前公司在全国共有 5 个赛卡联盟的卡丁车场/馆，分别是位

于湖南省株洲汽车博览园的株洲国际卡丁车场、位于上海市松江区

赛卡联盟松江店、位于金华市新能源汽车小镇汽车文化公园内的金

华 国际卡丁车场、位于湖北省武汉市江汉区解放大道 1381号泛悦

南国中心一期的赛卡联盟武汉南国店（使用纯电动卡丁车）和位于

上海市松江区上海天马赛车场内的卡丁车场。谢谢！ 

 

问：赛卡联盟连锁卡丁车馆的运营情况如何？ 

答：随着疫情逐步得到有效控制，赛卡联盟卡丁车场/馆的经营也

都逐步恢复正常。谢谢！ 

 

问：夏总，您好！请问今年的赛事如何？疫情影响还大不？今年公

司布局最大的亮点有哪些？谢谢！ 

答：公司今年的赛事从目前情况看基本都可以恢复，但刚刚结束的

5月 7~9日在上汽国际赛车场举办的中国汽车（场地）职业联赛首

站比赛根据政府相关部门的防疫要求，还是在零观众的状态下进行

的。2021 年针对公司“车”与“体育”的双产业驱动特性，在继

续稳固和发展现有的与“车”相关的业务板块同时，拓展业务边界，

逐步增强“体育”对公司发展的驱动作用。谢谢！ 



问：夏总，您好！定增推迟，对贵公司的规划发展影响大吗？ 

答：公司已于 2021年 4 月 30日召开 2021年第一次临时股东大会，

审议通过了《关于延长非公开发行 A股股票股东大会决议有效期的

议案》和《关于提请股东大会延长授权董事会及其授权人士全权办

理公司非公开发行 A 股股票相关事宜有效期的议案》，同意将公司

本次非公开发行 A 股股票决议的有效期和股东大会授权董事会及

其授权人士全权办理本次非公开发行 A 股股票相关事宜的有效期

自届满之日起延长 12 个月，即延长至 2022 年 4 月 27 日，以确保

非公开发行 A股股票有关事宜的顺利推进。谢谢！ 

 

问：疫情对公司的影响在有好转么？今年可以实现盈利吗？ 

答：疫情的影响正在逐步减弱并消除，公司各项业务将逐步恢复到

正常水平。谢谢！ 

 

问：公司未来三至五年的发展战略是否有调整？ 

答：公司将立足自身的业务基础，把握中国体育产业发展趋势，结

合上市公司资本 运作能力，整合行业资源，引入战略合作伙伴，

实现未来五年跨越式发展。 

    公司布局未来，定位“IP+平台”双轮驱动发展战略。通过 IP

赋能，激活场馆业务，链接用户消费；借助“互联网+科技”的手

段，实现业务的平台化运营和用户的平台转化，实现公司平台化发

展的战略升级。 

（1）优化现有赛事结构，完善赛事体系，打造自有与知识产权赛

事 IP。 

（2）打造赛卡联盟平台，赋能场馆业务，丰富卡丁车馆，加强 C

端业务开发。 

（3）把握产业发展趋势，依托育互联网与科技的能力，大力创新，

发展智能体育赛事。 

（4）引入战略合作伙伴，整合行业资源，打造数字化体育服务平



台。 

（5）完善激励机制，配合业务转型升级，加强人才多元化培养与

引入。 

谢谢！ 

 

问：公司的赛事受疫情影响比较严重，那么公司是否有计划加大投

入面向大众娱乐的卡丁车馆？ 

答：公司此次非公开发行股票的主要募投项目之一就是赛卡联盟连

锁场馆项目。该项目使消费者可以更便捷的体验卡丁车运动。同时，

也将改变现有卡丁车馆单一的运营模式，借助公司在卡丁车赛事运

营及培训方面的丰富经验，通过新建卡丁车场馆，配套卡丁车培训

及比赛，建立玩家社群，打造全国性卡丁车运动娱乐生态体系。谢

谢！ 

 

问：请问夏总，公司今年有计划打造新赛事 IP吗？ 

答：今年公司在提升已有赛事的赛事品质的同时，继续打造新的赛

事 IP，更加丰富力盛赛车的赛事体系。5 月 7~9日在上汽国际赛车

场举办的 GT 短程绅士杯（简称“GTSSC”）就是公司全新打造的赛

事 IP。谢谢！ 

 

问：公司在年报里表示正在布局 C端市场，请问公司在吸引 C端客

户群体方面有哪些规划？ 

答：公司布局未来，定位“IP+平台”双轮驱动发展战略。通过 IP

赋能，激活场馆业务，链接用户消费；借助“互联网+科技”的手

段，实现业务的平台化运营和用户的平台转化，实现公司平台化发

展的战略升级。谢谢！ 

 

问：董秘您好，今年是否安排走进上市公司活动？ 

答：非常感谢您对力盛赛车的关心！公司将根据具体情况适时采用



各种方式，让投资者更加全面的了解公司。谢谢！ 

 

问：电动卡丁车销售怎么样，以后是否推出其他类型电动车？ 

答：公司控股子公司江西赛骑运动器械制造有限公司生产的 SQ 品

牌的电动卡丁车目前销售情况一切正常，公司将根据市场需求适时

进行电动卡丁车的改型和提升。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 10日 



 


